
Betr.: Rauchergesetz 

  

  

Meine Meinung zu dem bevorstehenden Rauchergesetz lautet: 

  

Wir sind alle mündige Bürger und uns der Lage voll bewusst! 

  

Jedoch gebe ich zu bedenken, dass die Tabakpflanze als solche in keiner weise giftig oder 
gesundheitsbedrohlich ist - es sei denn, man isst die Pflanze - was der Raucher aber nicht 
macht. Gesundheitsschädlich sind ausschließlich die beigefügten Chemikalien, die zu allem 
Überfluss noch abhängig machen. Und das war der Sinn und Zweck der Industrie. Sie 
machte die Raucher abhängig um damit mehr Geld zu verdienen. Was wurde bei 
den Zigaretten beigefügt, damit sie nach kurzer Zeit ausgehen? Sicherlich keine 
Vitaminstoffe !!! 

  

Der Raucher wird im österreichischen Staat diskriminiert und ausgestoßen!  

  

Lokale wurden um Unsummen von Geld umgebaut auf Raucher- und Nichtraucherzonen.  

  

Jeder Gastwirt hat das Recht sein Lokal so zu führen, wie er es will - er bezahlt ja auch noch 
jede Menge Abgaben. 

  

Für mich steht jedoch fest, dass - wenn das generelle Rauchverbot in Lokalen eintritt - ich 
sicherlich KEIN EINZIGES Lokal mehr aufsuchen werde! 

  

mfG 

Monika Homola 
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